

## REPORTE DE TRABAJO Nº1/21

## EVANGELISTA CLAUDIO ALEJANDRO CORREA

(Comodoro Rivadavia - Chubut - Argentina)

facebook.com/c.alejandro.correa Email: c.alejandro.correa@gmail.com

Comodoro Rivadavia, 16 de Mayo de 2021.-

Amados hermanos quiero saludarles a todos esperando que al recibo de esta carta se encuentren todos bien gozando de las bendiciones de nuestro amado Dios y del Señor Jesús.

## - INFORME -

A causa del mal que nos toca atravesar, el Covid-19, las actividades personales se redujeron a la reunión con hermanos solamente, más que nada por precaución al contagio por lo cual no hay mucho para informar.. Igualmente continúo con el evangelismo callejero, esto es con entregas de tratados y pegado de volantes en la via publica invitando a la gente a estudiar por whatsaap o zoom. La gente esta muy asustada aun para recibir algo en mano, eso dificulta para explicar el propósito de la invitación, pero eso no me frena para continuar haciendo ese trabajo.

## DOS BAUTISMOS EN LA CIUDAD DE RAWSON:

El sábado 3 de abril fui a visitar a los hermanos de la ciudad de Rawson ya que debido a la pandemia hace mas de un año que no podía ir a visitarles. Me acompañaron en tal viaje mi esposa Sandra Schmidt y mi madre Luisa Mariman. El domingo predique en aquella congregación La importancia del temor a Dios.

El día domingo 4 de abril hubieron dos bautismos allí, el primero fue a las 13 hs, se



bautizo un varón de 30 años llamado Jonatham Gigena, el es hijo de la hermana Mabel Gonzalez. Ella y el marido, Jorge Sosa le estuvieron hablando del evangelio a este varón por largo tiempo. Luego de este bautismo volvimos al local de reuniones y ahí le predique a un varón de 40 años Hugo Daniel Roa, quien es sobrino del hermano Hugo Roa. Luego de un extenso estudio bíblico el comprendió y pidió ser bautizado a las 17 hs. Ambos varones se bautizaron en las aguas del rio Chubut para el perdón de sus pecados.

**COMODORO RIVADAVIA**: Las reuniones por el momento y hasta la fecha están autorizadas, por lo cual nos estamos reuniendo sin inconvenientes. En las predicaciones nos turnamos con el hermano Franco del Arco para dar la enseñanza. Los varones que asisten y colaboran con el servicio son Edgardo Correa y Luis Figueroa.

Gracias a Dios hasta la fecha ningún hermano se contagio del Covid-19, si algunos familiares pero que ya salieron bien. Hasta la fecha 4 hermanos mayores de 60 años han recibido la primer dosis de la vacuna rusa, tiene que esperar uno o dos meses mas para la segunda dosis. Los menores de esa edad todavía no pueden ser vacunados. Rogamos sus oraciones para que el Señor nos siga librando de este mal.



El nuevo hermano Jonathan Gijena (el de remera negra) con mi mama Luisa, esposa Sandra y yo



El nuevo hermano Hugo Roa (el de blanco) con hermanos de Rawson y mi madre.



Los hermanos Hugo Roa y Jorge Sosa bautizando a Jonathan Gigena en las aguas del rio chubut

Hermanos me despido de ustedes como siempre rogando sus oraciones, agradezco a cada iglesia y hermanos que me ayudan en lo particular para seguir adelante llevando el evangelio de Cristo en esta ciudad. El Señor los recompense ampliamente. Oramos por ustedes para que el Señor les guarde y afirme para poder atravesar esta prueba que nos toca pasar.

La gracia del Señor Jesucristo, el amor de Dios, y la comunión del Espíritu Santo sean con todos vosotros. Le saluda su hermano en Cristo Alejandro Correa ■

¡TODA LA GLORIA Y HONRA SEA DADA AL SEÑOR!

 Reporte de actividades Nº2/2021- Evangelista Claudio Alejandro Correa (Chubut - Argentina)